

## **Aktionsbündnis Demenz Singen/Hegau verschenkt „Herzen für Demenz“ am diesjährigen Stadtfest in Singen**

Das Aktionsbündnis Demenz Singen/Hegau ist eine Arbeitsgemeinschaft, die das Thema „Demenz“ in den Fokus rückt und immer wieder durch gezielte Aktionen und Infoveranstaltungen über die Erkrankung aufklärt.

So werden sich die Mitglieder des Bündnisses, erkennbar an ihren leuchtgelben Halstüchern, am diesjährigen Stadtfest in Singen am letzten Juniwochenende unter die Menschen mischen und unter dem Motto „Ein Herz für Demenz“ selbst gebastelte Herzen verschenken. Die Herzen wurden aus Resten von Geschenkpapier hergestellt. Viele Seniorinnen und Senioren, sowie Menschen mit Demenz und Menschen mit und ohne Einschränkungen/Behinderungen haben sich mit großer Freude an der Bastelaktion beteiligt.

Durch Kooperationen, wie in diesem Fall mit der Caritas Singen-Hegau e.V., „Von Mensch zu Mensch“ soll es gelingen, die Teilhabe von Menschen mit Demenz mit all ihren Einschränkungen zu fördern und das Thema aus der Tabuzone zu holen.